

Pese a la Violencia el Turismo se Debe Promover el Turismo: COTAL

Los hombres de empresa y los gobiernos deben promover el turismo, pese a la violencia terrorista, pues constituye una fuente de divisas y generación de empleos, dicen funcionarios de la Confederación de Organizaciones Turísticas de América Latina (COTAL).

El presidente de la COTAL, el brasileño Loris Isatto, dice que la violencia que impera en Latinoamérica "es el precio que estamos pagando para consolidar la democracia".

El funcionario se encuentra en El Salvador para presidir los actos del vigésimoquinto aniversario de

fundación de la Asociación Salvadoreña de Agencias de Viajes (ASAV).

La COTAL es un organismo formado por empresas hoteleras, operadores turísticos, navieras, agencias de viajes, líneas aéreas y oficinas de gobierno de 19 países, desde México hasta Argentina.

Declara que El Salvador, como el resto de países de Centro América, cuenta con playas y otros sitios turísticos de gran atracción y que perfectamente se pueden vender los "paquetes" a nivel mundial.

Dice el presidente de la COTAL que la violencia no debe frenar la industria del turismo, pues hay casos concretos, como los países del Medio Oriente y otros, donde a pesar de que viven en guerra, siguen siendo sitios de interés para el turismo mun-

—Favor pase a la página 11.

Anuncian Integración de Comisión para Pláticas

El Presidente Alfredo Cristiani anunció ayer que en los próximos días se dará a conocer la integración de la comisión gubernamental que tratará de iniciar pláticas con los terroristas del FMLN-FDR.

Durante su primer discurso a la Nación como Presidente de la República, Cristiani

afirmó el 1 de junio que buscaría entendimientos legales y políticos con todos los sectores, siendo el FMLN uno de éstos.

El Presidente ofreció formar una comisión

—Favor pase a la página 25.



PRIMERA PIEDRA. Durante un acto especial, el Presidente Alfredo Cristiani colocó la primera piedra del edificio de 5 pisos de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUŞADES). Lo acompaña don Salvador Simán, presidente de la entidad (de lentes).

Discurso del Senador Helms:

\$2 Millones Invertió CIA en 1984 Para Campaña de Duarte

—IV—

En su documentado discurso, pronunciado el 1 de junio ante el Senado norteamericano, el senador republicano Jesse Helms revela aspectos poco conocidos del intervencionismo del gobierno de los Estados Unidos en los asuntos internos de El Salvador.

Revela asimismo la sistemática oposición de la burocracia norteamericana a la expresa voluntad del pueblo salvadoreño en las urnas y de cómo, a través de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), llegó al extremo de financiar la campaña democristiana que culmina con la llegada de Duarte al poder, en un proceso electoral de dudosa limpieza.

El discurso del senador Helms, dirigido al Presidente del Senado, prosigue así:

“LA ELECCION DE 1984

“En 1983, la Asamblea Constituyente anunció que habría una elección presidencial en 1984. En ese tiempo, El Salvador, estaba regido por un Presidente Provisional, el doctor Alvaro Magaña, quien fue designado por la Asamblea Nacional como jefe del gobierno de transición.

“Señor Presidente, durante el periodo de elecciones, los Estados Unidos transformaron su campaña de propaganda. En diciembre de 1983, le fue denegada la visa para entrar a los Estados Unidos al mayor D'Aubuisson, quien era el candidato presidencial por el partido ARENA, bajo la excusa de 'no querer traer la elección salvadoreña a los Estados Unidos', a pesar de que durante ese mismo periodo el candidato Duarte viajó varias veces a los Estados Unidos.

“Los americanos fueron informados de que D'Aubuisson era un 'asesino' y un líder de los 'escuadrones de la muerte de la extrema derecha'. Algunos simpatizantes de D'Aubuisson en los Estados Unidos y los salvadoreños fueron informados, en términos no inciertos, de que si D'Aubuisson era electo, cesaría la ayuda económica y militar. Pero nunca fue presentada ninguna prueba.

“FINANCIAMIENTO AMERICANO EN LA ELECCION DE DUARTE

“Señor Presidente, adicionalmente a esta campaña de desinformación, la CIA, al través de varias organizaciones salvadoreñas e internacionales, invirtió 2 millones de dólares en la campaña de José Napoleón Duarte, el candidato del Partido Demócrata Cristiano. El grueso de esta ayuda ilegal fue más que nada a San Salvador, donde el apoyo para el Partido ARENA era fuerte, para influenciar a los habitantes del departamento más grande de El Salvador.

“En El Salvador, si ningún candidato recibe una clara mayoría en la primera vuelta, una segunda vuelta tiene lugar. Una encuesta independiente de opinión mostró que D'Aubuisson era el que iba a la cabeza. Sin embargo, en la primera vuelta de las elecciones salvadoreñas de marzo de 1984, ni Duarte ni D'Aubuisson recibieron una clara mayoría, así que se programó una segunda vuelta para el 6 mayo de 1984.

“Señor Presidente, en el lapso entre la primera y la segunda

—Favor pase a la página 42.

Resumen Nacional



FRANCISCA N., de 10 años, hija de padres desconocidos, se encuentra en estado de abandono en el Tribunal Primero Tutelar de Menores, informa la Juez, Dra. Irma Laríos de García. Agrega que hasta la fecha ningún familiar se ha presentado a reclamar legalmente a la menor. Cualquier familiar que reconozca a Francisca, se le agradecerá se presente a reclamarla.

HOY A PARTIR DE las 6 de la tarde en el Centro

—Favor pase a la página 59.

Piden Ayuda Económica Para la Supervivencia Ecológica

Se necesitan más de cincuenta millones de colones para recuperar y conservar en parte el equilibrio del ecosistema nacional, dicen dirigentes de la Fundación Ecológica Salvadoreña Activo 20-30.

El ingeniero Oscar

Zaldaña dice que como primera actividad la Fundación se ha fijado la meta de recaudar 5 millones de colones el próximo 29, durante la reunión que sostendrán con el sector productivo

—Favor pase a la página 11.

Diputados Analizarán el Terrorismo en Seminario

El terrorismo, la creación de leyes y el papel de la Constitución en la política nacional, son algunos de los temas que se abordarán en el Segundo Seminario sobre Capacitación Legislativa, informó el diputado Guillermo Machón.

A dicho seminario, que se efectuará el 29 y 30 de junio y el 1 de julio, asistirán los diputados propietarios y suplentes de la Asamblea Legislativa, así como los presidentes de los Congresos de Guatemala

—Favor pase a la página 46.



SEMINARIO. Sobre el terrorismo y creación de leyes se tratará en el Segundo Seminario sobre Capacitación Legislativa, dice el diputado Guillermo Machón.



PROMOVER TURISMO. Los empresarios y el gobierno deben trabajar para promover el turismo a nivel mundial, dice el presidente de la Confederación de Organizaciones Turísticas de América Latina (COTAL), Sr. Loris Isatto (centro). Lo acompañan: Rafael Melara Muriillo, director de COTAL para el área norte, y Luis Alonso Rendón, presidente de la Asociación de Agencias de Viajes (ASAV).